



Erasmus+ Bestätigung / *Erasmus+ Confirmation*

Name Doktorandin/Doktorand: _____
/Name of doctoral student

Gasteinrichtung: _____
/Host institution

Hiermit bestätige ich, dass ich die fachliche Betreuung der Doktorarbeit innehave und das geplante Vorhaben im Rahmen einer [Erasmus+ Kurzzeit-Promovierendenmobilität](#) befürworte und unterstütze.
As the academic supervisor, I hereby confirm that I endorse and support the proposed Erasmus+ PhD short term mobility.

Datum / Date

Unterschrift / Signature

Name Betreuungsperson: _____
/Name Supervisor

Institut: _____

E-Mail: _____

Bitte beachten Sie:

Das International Office bewertet den Antrag auf Erasmus+ Förderung und bestätigt bei erfolgreicher Bewerbung die Förderfähigkeit des Mobilitätsvorhabens. Vor Beginn der Erasmus+ Kurzzeitmobilität für Promovierende muss sowohl die Heim- als auch die Gasthochschule das geplante Studien-/Forschungsprogramm durch **Unterzeichnung des Learning Agreements (LA)** bestätigen. Das Learning Agreement dokumentiert die Lernerfahrung im Detail und bestätigt die Anerkennung der geplanten Aktivitäten durch beide Betreuer*innen. Falls ECTS vergeben werden, ist dies im Dokument anzugeben.

/ Please note:

The International Office reviews the application for Erasmus+ funding and, if the application is successful, confirms its eligibility. Before the start of the PhD short term mobility, both the home and host universities must confirm the planned study/research program by **signing a Learning Agreement (LA)**. The Learning Agreement documents the learning experience in detail and confirms the recognition of the planned activities by both supervisors. If ECTS credits are awarded, this must be specified in the document.